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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 議会運営委員会 
会議場所 第３委員会室 

担当職員  阿久根由美子 

日 時 平成２５年１２月４日（水曜日） 
開 議   午後 ４ 時 ３０ 分 

閉 議   午後 ５ 時 ０６ 分 

出席委員 ◎馬場 ○藤本  並河 中村 菱田 西村 石野 湊  ＜木曽議長、竹田副議長＞ 

執行機関 

出席者 
 

 

事務局 

出席者 

 

今西局長、藤村次長、山崎係長、坂田主任、阿久根   

        

傍聴 可 市民 １名 報道関係者 ０名 議員 １名（井上） 

会 議 の 概 要 
 

１６：３０ 
 
〔馬場委員長 開議〕 
１ 追加議案について 

   なし  
 

２ １２月６日（金）の議事日程について 

〔事務局長 説明〕  
＜事務局長＞  
 意見陳述者は池上素子さん八木英敏さんの２名である。  
 
３ 質疑について 

＜事務局長＞  
 通告順序により、①立花議員②馬場議員③苗村議員④並河議員⑤吉田議員

である。  
 

４ 付託先について 

〔事務局長 説明〕  
 
５ 請願について＜１件＞ 

〔事務局長 説明〕  
 

６ 陳情・要望について＜６件＞ 

〔事務局長 説明〕  
 

７ 議会日程の変更（変更箇所のみ） 

〔事務局長 説明〕 
 
８ 議員報酬・定数の検討について 

＜事務局長＞ 
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 検討の進め方について会派に持ち帰りとなっていた。 

＜湊委員＞ 

 都度全員協議会を開けばよいが、各議員意見を持っているのでまずアンケ

ート調査をして検討を進めればよい。 

 アンケートは①定数②報酬③定数と報酬との関連からの見直しの３項目

記入できる様式を。 

＜並河委員＞ 

 現状維持は基本。全員協議会で意見を聞くべき。 

＜中村委員＞ 

 全協までに議論が必要。アンケート調査は良いことだと思う。それで論点

を出せばよい。 

＜藤本委員＞ 
 アンケート調査は良い。それをベースに検討し必要により全協をすれば

よい。 

＜石野委員＞ 

 まずは定数を整理し、そのあと報酬を検討すればよいと思う。アンケート

調査は良いことと思う。 

＜西村委員＞ 

 アンケート調査は良い。 

＜馬場委員長＞ 

 アンケート調査票案を確認し調査をする。議論は単独の委員会で行う。 

 

９ 公共交通対策に関する提言について 

＜事務局長＞ 

特別委員会で提言をまとめられた。 

＜馬場委員長＞ 

 良ければ議会の提言とする。 （全員 了） 

 

１０ 広報広聴会議報告 

○わがまちトーク  
〔菱田委員（広報広聴会議委員長）説明〕  
＜並河委員＞＜中村委員＞＜藤本副委員長＞＜石野委員＞＜西村委員＞  
 会派に持ち帰りたい。  
○市民意見の取扱い  
＜菱田委員＞ 

 議会だよりをみた市民から意見をもらっている。議会報告会で頂いた意見

同様各所管に送付するので対応を協議願う。（全員 了） 

 

１１ その他 

〔事務局長 説明〕  

＜並河委員＞ 

 別紙は宇治市議会で可決された決議である。特定秘密保護法案が 6日に強行採決さ

れてしまう動きがある。内容を明らかにせず法案を通すのはよくない。決議に賛同

願う。 

＜馬場委員長＞ 
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 6 日までに決議を採決するには全会一致でないと難しい。今回は取り下げ願う。 

＜西村委員＞ 

 多くの議員から一般質問で災害復旧 40 万円未満は補助対象外の対策が望まれてい

た。議会として意見をまとめる等できないものか。 

＜菱田委員＞ 

 この件は産業建設常任委員会で検討しまとめてはどうか。できないなら政策研究会

ですればよい。 

＜馬場委員長＞ 

 常任委員会で検討願う。（全員 了） 

 

散会１７：０６ 


